



Información

EADS nombra a Ralph Crosby Presidente y Consejero Delegado de EADS Norteamérica

- **El antiguo Presidente de la División de Sistemas Integrados de Northrop Grumman formará parte del Comité Ejecutivo de EADS**
- **Philip Camus y Rainer Hertrich, Consejeros Delegados de EADS: " es una demostración palpable de nuestro compromiso con el mercado de Estados Unidos"**

Ámsterdam, 7 de agosto de 2002 – EADS, uno de los líderes mundiales del sector aeroespacial y defensa, ha nombrado a Ralph D. Crosby jr., de 54 años de edad, Presidente y Consejero Delegado de EADS Norteamérica. Esta decisión subraya un fuerte compromiso estratégico de EADS para con el establecimiento de una presencia industrial real en los Estados Unidos, el desarrollo de alianzas estratégicas con compañías estadounidenses y potenciar del acceso de EADS al mercado de defensa y aeroespacial norteamericano.

Los Consejeros Delegados de EADS, Philippe Camus y Rainer Hertrich, han dicho: "Hemos creado este máximo puesto directivo como una demostración palpable de nuestro compromiso con el mercado de los Estados Unidos. Estamos orgullosos de dar la bienvenida a Ralph Crosby como miembro

del Comité Ejecutivo. Estados Unidos es esencial en la estrategia global de EADS. Como máximo ejecutivo de EADS en los Estados Unidos, Ralph Crosby dirigirá nuestros esfuerzos para expandir nuestro negocio, desarrollar alianzas industriales y conseguir fuertes relaciones comerciales en este mercado clave. Su excelente formación como directivo y sus muchos años de experiencia en dirección de proyectos le cualifican como la persona ideal para liderar este esfuerzo."

Ralph D. Crosby, jr., tiene más de 20 años de experiencia en la industria de defensa y aeroespacial y fue, hasta enero de 2002, Presidente de la División de Sistemas Integrados de Northrop Grumman. Tras doce años en el Ejército, se incorporó a Northrop Grumman en 1981, en donde ocupó diferentes cargos de responsabilidad de staff y línea ejecutiva. Durante varios años fue Director de la Oficina de Washington. También ha ocupado diversos puestos de responsabilidad como la dirección de la División B-2 y la División de Aviación Comercial. Durante sus últimos cuatro años en Northrop Grumman creó y dirigió la División de Sistemas Integrados entre cuyos principales programas cabe destacar el bombardero B-2, el avión de vigilancia JointSTARS, y los aviones de alerta temprana y control Global Hawk UAV y E-2C Hawkeye y el sistema de guerra electrónica EA-6B Prowler.

Al hablar sobre su nuevo cargo, Ralph Crosby ha dicho: "Estoy encantado de entrar a formar parte del magnífico equipo internacional de EADS. El nivel mundial de las capacidades en aerospacio de EADS es un fundamento sólido para acometer las necesidades de los clientes norteamericanos directamente y en colaboración con socios americanos. Estoy ilusionado por enfrentarme al reto de potenciar la presencia de EADS en los Estados Unidos y poner esas capacidades al servicio de las necesidades de los clientes americanos.

Ralph Crosby tomará posesión del cargo de Presidente y Director General de EADS Norteamérica el 1 de septiembre de 2002 y entrará a formar parte del Comité Ejecutivo de EADS. Trabaja estrechamente con los Directores Generales de cada una de las Divisiones y con el Director General de Coordinación Estratégica, en dependencia directa de los Consejeros

Delegados de EADS, Philippe Camus y Rainer Hertrich. Otros miembros del Comité Ejecutivo son Axel Arendt (Director General de Finanzas), François Auque (División Espacio), Thomas Enders (División de Sistemas Civiles y de Defensa), Francisco Fernández-Sáinz (División de Transporte Militar), Noel Forgeard (Director General de Airbus), Jean-Louis Gergorin) (Coordinación Estratégica), Jean-Paul Gut (EADS Internacional), Gustav Humbert (Director General de Operaciones de Airbus) y Dietrich Russell (División de Aeronáutica).

EADS Norteamérica será una compañía holding que coordinará las actividades actuales y futuras del grupo en Norteamérica.

Manfred von Nordheim, de 60 años de edad, actual máximo representante de EADS en Estados Unidos, que ha jugado un papel importantísimo en el desarrollo de las actividades de EADS en los Estados Unidos, permanece como miembro del consejo y asesor de presidencia y estará a plena disposición de EADS, de sus Consejeros Delegados y de Ralph Crosby.

Acerca de EADS

Con unos ingresos de 30.800 millones de euros en 2001 y una plantilla de más de 100.000 personas, EADS (www.eads.net) es la mayor compañía aerospacial de Europa y la segunda del mundo. Está presente en los sectores de aviación comercial, helicópteros, espacio, transporte militar y aviones de combate así como tecnología de defensa y servicios. Entre otras participaciones, EADS tiene el 80% de Airbus, (actualmente) el 75% de la compañía de espacio Astrium, el 100% del fabricante de helicópteros Eurocopter, el 43% en el programa de caza europeo Eurofighter y el 37,5% del fabricante de misiles MBDA.